

Tuttilla öffnet erstmals in den Ferien

Abenteuerland bietet fast tägliches Programm – Keine Anmeldung nötig

TUTTLINGEN (dh) - Es ist eine gute Nachricht, sowohl für die Kinder als auch für die Vereinsmitglieder: Das Tuttilla Abenteuerland wird dieses Jahr zum ersten Mal in den Ferien geöffnet sein. Ab Beginn der Sommerferien am 26. Juli gibt es von Montag bis Freitag Programm.

Je ein Pädagoge und mindestens zwei weitere Helfer werden vor Ort sein und mit den Kindern ein individuelles Programm gestalten. In den ersten beiden Wochen soll vor allem mit Naturmaterialien und Abfallprodukten, zum Beispiel alten Joghurtbechern, gebastelt werden. Daneben können die Kinder Holzschiffle bauen und T-Shirts und andere Kleidungsstücke mittels Batik-Technik bedrucken.

Jeden Tag wird gekocht

„Natürlich kochen wir auch jeden Tag etwas, weil wir das alle gerne machen“, sagt Vereinsvorsitzender Daniel Schmidt. Neben dem Extra-Programm können die Kinder auch

die anderen vorhandenen Freizeitmöglichkeiten nutzen: Hütten dürfen gebaut, Lagerfeuer entfacht und die Seiltanzkünste auf der Slackline ausprobiert werden.

Ziel sei es, so Martina Gröne, stellvertretende Vorsitzende, „vor allem

den Kindern etwas zu bieten, deren Eltern sich keinen Urlaub leisten können.“ Alle Kinder ab sieben Jahren sind willkommen, jüngere Kinder brauchen einen erwachsenen Begleiter oder eine Einverständniserklärung ihrer Eltern.

Schon in den vergangenen Jahren hätte der Verein gerne ein Ferienprogramm angeboten, doch es scheiterte am Geld. „Die Leute haben uns immer gesagt: Da gibt es ein Abenteuerland mitten in Tuttlingen und ausgerechnet in den Ferien macht es zu“, erzählt Sigrid Kirchner. Um das zu ändern bat sie den Kinderschutzbund, für den sie hauptberuflich als Pädagogin arbeitet, um Unterstützung. Der Kinderschutzbund sagte zu. Vier Wochen lang wird er die Mitarbeiterkosten von 1000 Euro pro Woche übernehmen, eine Woche bezahlt der Lions Club. Eine Woche arbeiten die Mitarbeiter ehrenamtlich.



Freuen sich auf Ferienbesucher: Bärbel Tapal und Heidi Schadt vom Kinderschutzbund (stehend links) und die Vertreter von Tuttilla.

FOTO: HECHT

Das Tuttilla Abenteuerland hat in den ersten drei und den letzten zwei Wochen der Sommerferien montags bis freitags von 11 bis 16 Uhr geöffnet. In der vierten Ferienwoche öffnet das Abenteuerland erst um 14.30 Uhr, ist dann aber bis 17.30 Uhr offen.